

Unsere Zeitung sucht den Thüringer Läufer des Jahres

Wählen Sie im Internet bei der gemeinsamen Umfrage von Lauffeuer Fröttstädt und Thüringer Allgemeine ihre Favoriten

VON DIRK PILLE
UND THOMAS FRITZ

Erfurt. Thüringen ist ein Läuferland. Vom Sprinter bis zum Langstreckler – die Thüringer gehören zu den besten Athleten in Deutschland. Deshalb suchen Lauffeuer Fröttstädt – der Verein organisiert den Thüringen-Ultra über 100 km – und die Thüringer Allgemeine den Thüringer Läufer des Jahres.

Sie können im Internet bis zum 31. Januar abstimmen, welcher Mann und welche Frau sich Thüringer Läufer 2013 nennen dürfen. Am 1. Februar werden dann in der GutsMuths-Gedächtnishalle in Schnepfenthal die Sieger unserer Wahl bei einem festlichen Abend gekürt.

Die erste Idee zu einer Läuferwahl hatte Gunther Rothe vom Verein Lauffeuer Fröttstädt. „Ich hatte mich ein bisschen geärgert, weil bei der Wahl zu Thüringens Sportlern des Jahres keine Läufer dabei waren, obwohl sie 2013 tolle Erfolge feierten. Mit der TA haben wir offene Ohren und einen guten Partner für die Wahl gefunden. Ich hoffe, es machen viele Leser im Internet mit“, sagte der Organisator von Thüringen Ultra (100 km) und Rennsteig nonstop (169 km).

Auch der Erfurter Jürgen Lange, Präsident des Rennsteiglaufvereins, findet: „Eine wirklich tolle Idee, die das Laufen sicher noch populärer machen wird.“

Schnellster Mann des Jahres ist auf jeden Fall Julian Reus. Der Erfurter wurde deutscher Meister über 100 und 200 m und gilt als einer der schnellsten Europäer. Thüringens größte Hoffnung über die Hindernisse ist der junge Eichsfelder Philipp Reinhardt, der als Vierter der U20-EM eine Medaille nur knapp verpasste.

Bei den Langstreckenläufern ist die Wahl groß. Vom Rennsteiglauf-Seriensieger Christian Seiler bis zum Zweiten der deut-

schen Marathon-Meisterschaft Marcel Bräutigam. Aber da ist auch noch der deutsche 50-km-Meister Lars Rößler, Marcus Baldauf, der Sieger beim Thüringer Ultra, oder Peter Flock, der die 320 km von Bonn nach Wiesbaden gewann.

Bei den Frauen glänzte Heike Bergmann als Dritte des Spartathlons in Griechenland, Nicole Kruhme als Halbmarathon-Siegerin beim Rennsteiglauf oder Ramona Römer als Dritte der 100 km von Biel.

Es gibt also reichlich starke Leistungen von Thüringer Athleten, die unsere Leser mit ihrer Wahl zum „Thüringer Läufer des Jahres“ würdigen können.



Einer der heißen Kandidaten auf den Titel ist Rennsteiglauf-Supermarathonsieger Christian Seiler.

Foto: Ralf Ehrlich

Liste der Kandidaten zur Wahl „Thüringer Läufer des Jahres“

Unter diesen 15 Sportlern können Sie in den Kategorien Männer und Frauen ihre Läufer des Jahres auf unserer Internetseite wählen. Dort finden Sie auch die Erfolge der Sportler im Jahr 2013.

FRAUEN

- ▶ Heike Bergmann (TSV Zeulenroda)
- ▶ Nicole Kruhme (GM-Rennsteiglaufverein)
- ▶ Ina Oschmann ((FSV Gotha)
- ▶ Ramona Römer

(Laufftreff Breitungen)
▶ Astrid Härtenstein (LV Gera)

MÄNNER

- ▶ Marcel Bräutigam (GM-Rennsteiglaufverein)
- ▶ Christian Seiler (GM-Rennsteiglaufverein)
- ▶ Marcus Baldauf (RL-Verein LG Süd)
- ▶ Lars Rößler (LAZ Leipzig/Jena)
- ▶ Peter Flock (Lauffeuer Fröttstädt)
- ▶ Julian Reuss

- (TV Wattenscheid/Erfurt)
- ▶ Sebastian Keiner (Erfurter LAC)
- ▶ Christian König (GM-Rennsteiglaufverein)
- ▶ Philipp Reinhardt (SV Einheit Worbis)
- ▶ Rico Schwarz (ASV Erfurt)

! Wählen Sie per Klick noch bis zum 31. Januar unter www.thueringer-allgemeine.de/sport.de Ihre Thüringer Läufer des Jahres